

大徳連区

(東五城・西五城・富田・北今地区)

第 23 号

地域づくり協議会だより

発行者 大徳連区地域づくり協議会

発行日 平成 30 年 1 月 1 日

地域づくり協議会 新年の御挨拶



浅野会長

新年あけましておめでとうございます。皆様には、お健やかに新年をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

現在、建設中の大徳公民館が、いよいよ今年 4 月にオープンすることになりました。多目的にご利用頂ける素晴らしい施設です。大勢の皆

様にご利用頂き、この公民館を中心にしたコミュニティの輪が広がればと願っています。

当連区では、子供たちを交通事故や犯罪から守る通学路での見守り活動が行われています。お陰様で事故もなく安全に通学が出来ています。これもボランティアの皆様の支えによるものです。皆様には大変感謝しております。このようなボランティア活動が様々な場面で出会える「支えあう社会」になればと思います。

最後に、皆様方のご多幸とご健勝をお祈り申し上げて、新年の御挨拶とさせて頂きます。

かしの木フェスティバル

社会福祉法人櫻の木福祉会 かしの木の会主催による第 17 回かしの木フェスティバルが、11 月 5 日(日)に開催されました。この会の理事長北川登さんの開催あいさつに続き、国会議員を始め来賓の方が祝辞を述べられました。



祭りは華やかなバントワーリングからスタートし、富田山広場には模擬店やバザーが軒並みに出店され、長い行列も出来ていました。また、音楽演奏も続き、会場は最高潮に達していました。

大徳公民館 「作品展」

11 月 18、19 日、東五城公民館にて、平成 29 年度大徳公民館「作品展」が開催されました。市内のアマチュア作家 42 名が、写真、絵画、工芸など 5 部門から作品を出展しました。自由で伸びやか、心温まる作品で一杯でした。



ふれあい餅つき大会

—一足先にお正月気分を—

暖かな好天に恵まれた空の下で「大徳公民館魅力ある地域づくり部」主催の「ふれあい餅つき大会」が、12月3日(日)午前10時から、大徳小学校校庭において開催されました。

“新開いぶき会”による和太鼓の威勢のいい音をバックに、餅つき、大釜による豚汁、子供用の釣り遊びなどの催しが開始されました。

餅つきは子供たちも体験しました。顔を真っ赤にフラフラしながら杵を振り下ろす姿に、親御さんは元より周りの大人たちの笑いを誘っていました

た。ベテラン役員の指導で出来上がった豚汁には、その美味しさゆえに何度もお替りする人の行列が出来ていました。

この大会の為、事前準備に奔走された役員の方々、沢山の食材を提供して下さった地域住民の方々のお陰で、参加者450名の方は大満足された様子でした。

そして、大会は12時に無事終了となりました。

大会関係者の皆さん、御苦労様でした。



子供たちも元気一杯！



新開いぶき会の和太鼓

防災訓練

—備えあれば憂いなし—

大規模災害への備えと防災への認識向上を目的に、大徳連区自主防災会連絡協議会主催の「秋の火災予防運動消火訓練」が、11月19日(日)尾西消防署にて行われました。大徳4地区より173名が参加され、消火器、放水、AEDの

各訓練が熱心に取り組まれました。

今回の大地震発生の想定被害状況では、181世帯、518人対象で、想定被害488人、全壊5、半壊29、軽微61という結果でした。

小雨が混じる寒い中、開催関係者及び参加者の皆さん、御苦労様でした。



2017/11/19



放水はじめ！



AEDの蘇生訓練

掲示板

—各地区の先4か月の行事予定をお知らせします—

東五城	西五城	富田	北今
・交通安全総決起大会	1月13日(土) 10時～		尾西庁舎6F
・大徳公民館利用者説明会	1月13日(土) 19時～		尾西庁舎5F C会議室
・大徳公民館竣工式・内覧会	3月25日(日) 10時～		大徳公民館(内覧会13時)

..... 都合により、3月号は休ませて頂きます。